
図書館条例を廃止する条例

　白岡市生涯学習センター開館にともない、

図書館条例を廃止するものです。

問　図書館移転後の空きスペースの利用につい

て、どのようになるのか。

答　空きスペースは、中央公民館の利用者から

会議室にしてほしいという要望があり会議室と

して改修することを考えていたが、シルバー人

材センターから事務室として使用したいという

要望もあったため、今後も引き続き協議してい

きたい。

財産の取得の変更について

　市生涯学習センターに設置する、図書家具・

備品、一般事務家具・備品の仕様および取得

金額に変更が生じたものです。

問　新生涯学習施設における物品、備品の購

入で、その仕様などが当初予算から、変更・追

加されるものは何か。金額が多い順に主なも

のをその理由とともに問う。

答　１番大きいものは予約棚で、約193万円。
サービス向上の面から追加した。２番目が音声

拡大読書器を設置するための記載台で、約18
万円。目が不自由なかたも読書を楽しめるよ

う配慮した機械である。３番目が、壁面収納

書庫３台で約17万円。１階の地域・行政コー

ナーの書庫に設置するもので空きスペースの有

効活用の面から新たに収納を確保することとし

た。

平成 30年度

一 般 会 計 補 正 予 算

　今回の補正予算は、予算総額に3,769万5
千円を追加し、総額を144億2,769万5千円

とするものです。

　歳入の主なものは、繰入金などです。

　歳出の主なものは、篠津中学校校舎等改修

事業などです。

問　諸収入の雑入について、地域イベント助

成金100万円が不採択となったため減額した

とのことだが、今回の助成金決定率は、どの

くらいか。

答　助成金決定率については、地域活性化セ

ンターに電話で問い合わせをしたところ、不

採択の団体数の公表は控えたいとの回答だっ

た。

　一方で採択の内示を受けた団体数は、ホー

ムページによると52団体だった。

こもれびの森
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